

宮腰茂さんが文部科学大臣表彰 ● 体育指導委員としてスポーツ振興に功労



▲受賞祝賀会で感謝の気持ちを述べる宮腰茂さん

このほど、体育指導委員として地域のスポーツ振興の功労により宮腰茂さん（73歳・七日市）が文部科学大臣表彰を受賞しました。

表彰式は11月19日に山口県で行われ、全国から選考された89名の体育指導委員に表彰状が授与されました。

宮腰さんは昭和48年から旧鷹巣町体育指導委員に任命され、永年にわたり地域スポーツの普及発展に尽力され、現在も北秋田市体育指導委員会委員長を務めるなど活躍されています。

12月21日に行われた受賞祝賀会で宮腰さんは「この賞は、私がいただいたものではなく、私を助けてくださったすべての方々が受賞したものだと思っています」と感謝の言葉を述べました。

人気韓流ドラマのパネル展開幕 ● 韓国ドラマ「アイリス」秋田ロケ記念パネル展



▲韓国ドラマ「アイリス」秋田ロケパネル展を楽しむ来場者

韓国ドラマ「アイリス」の秋田ロケを記念したパネル展（北秋田市商工会・仙北市商工会主催）が12月16日、秋田内陸線阿仁合駅前の特設会場が始まり、公認看板の除幕式などして、たくさんの方々が訪れるよう期待を込めました。

パネル展は、田沢湖や男鹿などのロケ写真43点を展示。阿仁合駅前には内陸線や森吉山で行われたロケの写真を配置した、「アイリス」公認の看板が設置されました。また、内陸線沿線の全国展開PRも開催されました。

津谷市長は「内陸線を利用してたくさんの方々に訪れてほしい。また、パネル展のあとは、樹氷鑑賞やマタギ文化にもふれて、地域の方々と交流を深めてもらいたい」などと期待を寄せました。

大相撲北秋田場所を開催予定

● 豪風関が津谷市長を表敬訪問



▲津谷市長を表敬訪問する、本市出身の豪風関と坂本さん

大相撲で活躍する本市出身の豪風関と関係者が12月19日、市役所を訪れ、津谷市長を表敬訪問しました。

今回の訪問は、来年8月11日に鷹巣体育館で大相撲夏巡業の北秋田場所を開催予定であることを報告するため、巡業の開催に観進元として協力する坂本剛義さん（三木田）と一緒に訪れたものです。

豪風関は「地元で巡業の話ができて、これはありがたいこと。来年は、地元開催の巡業に向け飛躍の年にしたい」などと来年の抱負を語りました。

津谷市長は「大相撲の北秋田場所が予定されていることは明るい話題。市としても協力していきたい。これからも怪我をしないで大相撲で活躍し、がんばってほしい」と激励しました。

サンタのパレードと電飾でにぎわい創出 ● きらきらフェスティバル in 米代児童公園



▲イルミネーションが街をにぎやかに演出した「きらきらフェスティバル」

鷹巣地区の中心商店街の活性化を図ろうと企画された「北秋田きらきらフェスティバル in 米代児童公園」のオープニングイベントが12月5日、米代児童公園で開かれ、イルミネーションの点灯式が行われました。

フェスティバルは、市商工会青年部きらきらフェスティバル実行委員会（佐藤大委員長）の主催。

この日は、40人ほどのサンタクロースの衣装を来た部員や子どもたちが鷹巣駅前商店街をパレードしながらイベントをPR。このあと、児童公園では、参加者全員でカウントダウン。園内の樹木やSL機関車に飾られたイルミネーションが一齐に点灯されると、会場内から歓声が上がりました。

高齢者の社会参加活動の模範として表彰

● 人形劇 仔やぎの会



▲内閣府特命担当大臣からの書状を戸澤代表に伝達

内閣府のエイジレス・ライフ社会参加活動事例紹介事業で、人形劇仔やぎの会（戸澤恭代表）が社会参加章（社会参加活動事例）を受章し11月26日、北秋田保健所で、賞状と楯が伝達されました。

人形劇仔やぎの会は、平成6年に結成。童話をもとにした幼児向け、高齢者向けの紙芝居や人形劇を、老人ホームや保育園で演じています。

戸澤代表は「思いがけない章をいただき驚いている。老人施設で人形劇を披露すると、涙を流して喜んでくれる方もいる。それが会員たちの元気にもつながり、次の活動の励みになっている。これからも、自分たちのデイサービスと違って活動を続けていきたい」などと抱負を語りました。

中嶋喜代さんが厚生労働大臣表彰

● 共同募金運動の功績で



▲共同募金運動の功績で厚生労働大臣表彰を受賞した中嶋喜代さん

共同募金運動の功績によりこのほど厚生労働大臣表彰を受賞した中嶋喜代さん（88歳・住吉町）が12月2日、市役所を訪れ、津谷市長に受賞を報告しました。

平成9年から秋田県共同募金会評議員として、また平成12年からは理事としての運営に携わりながら共同募金運動を推進してきました。

中嶋さんは、「受賞は、ともに活動している婦人会の仲間や地域の皆さんの協力があったこそ。健康が続く限り地域に貢献したい」と抱負を述べていました。

津谷市長は「中嶋さんの弱い人たちに對する思いやりや助け合いの精神が評価されたものと思う。これからもお元気な世のため人のために貢献いただきたい」と、受賞を称えました。